Veranstaltungen

Die Vindonissa-Singers kommen nach Mellingen

(me) Ein gutes Dessert kommt meist am Schluss. So serviert uns auch der Kulturkreis Mellingen als «Schlussgang» des Jahresprogramms am 20. März einen Abend voll köstlicher, musikalischer Rosinen, Die überaus grosse Beliebtheit der Vindonissa-Singers lässt auch am übernächsten Samstag in der Reformierten Kirche Mellingen einen Besucherandrang erwarten. Aus der Presse liest man nämlich, dass es andernorts immer wieder Publikumsansturm mit Platzmangel gab. Wird es auch in Mellingen so sein, das sonst für musikalische Anlässe kein überaus fruchtbares Klima aufweisen soll? Wir hoffen es! Das Ensemble besteht aus jungen Sängerinnen und Sängern sowie Instrumentalisten unter der Leitung von Hans-Jürg Jetzer und einer erstaunlich differenziert agierenden Orff-Gruppe unter Erwin Werder. Der Reichtum an Ideen und Formen des Instrumentariums und des Wechsels von solistischem und gruppenweisem Einsatz gilt allgemein als faszinierend. In bunter Folge werden alte Chormusik, Spirituals, Volkslieder aus aller Welt, sowie exklusive Tonmalereien auf Orff-Instrumenten, alles nach eigen empfundener Prägung der Leiter dargeboten. Trotz der hohen Kunst und der Virtuosität der beiden zusammenwirkenden Gruppen hört sich die Musik der jungen Musikschaffenden aus Windisch ausgesprochen volkstümlich an, sodass jedermann seine Freude daran haben wird. Das Konzert beginnt um 20.15 Uhr.